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\ Un'operazione 

Una ventina di bottali sequestrati 
nelle aziende conciarie di S. Croce 

Sul tavolo del pretore Di Filippo sono giunti un centinaio di verbali di contravvenzione alla leg
ge antinfortunistica - Le macchine messe sotto sequestro erano prive degli aspiratori dei vapori 

• : - . . . . • i 

: Dal nostro inviato 
SAN MINIATO'— Sono cir-' 
ca una ventina i bottali o 
altri macchinari simili delle 
concerie della zona di S. Cro
ce per i quali il pretore dot
tor Pasquale Di Filippo, com
petente per territorio, ha di
sposto il sequestro. Questo è 
stato il '<j risultato dell'azio
ne di vigilanza disposta dal
la magistratura tramite i ca
rabinieri ed i funzionari del
l'Ispettorato del lavoro per 
accertare le reali situazioni 
di rischio ' in cui operano i 
lavoratori conciari, i." 

Il sigillo di bottali e tun
nel di essicazione è stato di

sposto in • tutti quei casi in 
cui "è stata- riscontrata la 
mancanza degli aspiratori dei 
vapori prodotti dalle sostan
ze tossiche usate; nel proces
so di '< conciatura delle pelli. 
In alcune aziende-infatti, spe
cialmente le più . piccole an
cora si usa per aprire il bot
tale il vecchio metodo: gira 
la maniglia e corri! Bastano' 
pochi attimi perchè i veleni. 
che si sprigionano dal botta
le al momento della apertu
ra, possano provocare lo sve
nimento e. se non • c'è qual
cuno che corra subito in soc
corso c'è il rischio di morire 
avvelenato. È' quanto succes-

Vertice in Prefettura per lo scalo aereo 

L'aeropòrto grossetano 
aprirsi ai 

Ora gli aerei atterrano solo grazie ad una speda- . 
le autorizzazione - E', nato un comitato operativo 

. GROSSETO — « Giungere alla chiara "e definitiva classifi
cazione dell'aeroporto di Grosseto come aeroporto militare 
aperto al traffico civile». Questa è là richiesta unitaria'' 
scaturita dà un vertice-in prefettura tra il prefetto, il . 
sindaco, il presidente dell'amministrazione provinciale, la "i 

.Camera di Commercio e le organizzazioni turistiche, dèlia> 
provincia. A tale • riunione hanno partecipato l'ingegner 
Salanga per conto dell'assessore Raugi il direttore della 
circoscrizoirie aeroportuale di Pisa, il comandante : del
l'aeroporto Baccarini, il console svedese e altri rappre-\ 

sentanti di enti interessati allo sviluppo dello scalo aereo, 
• Sulla vertenza ' t aeroporto », >. dopo _ un- secco monito 

' dello Stato Maggiore : dell'Aeronautica • a non concedere 
'ulteriori permessi per lo scalo civile in conseguenza dei 
: delicati compiti dello scalo NATO,' nel corso della riu
nione sono state approfondite tutte le carenze strutturali 
e soprattutto l'anomala natura giuridica dell'aeroporto che 

. non è € aperto al tràffico civile» nia soggettò ad autoriz
zazioni che. vengono; volta a volta, annualmente concesse/ 

'.Ì': ••.'"•••Al termine dell'incontro, tutte .le parti sono giunte alla 
. determinazione ldi rimettere : alla Regione gl'iniziativa di 

assumere attraverso la SAT l'onere dei servizi a terra, 
't principalmente quello anticendi sia pure con il contributo 

finanziario, degli enti locali; di allargare la partecipazione. 
all'erogazione di - tale contributo , anche àgli ènti locali 
delle; province, di Siena e ; Arezzo interessate allo scalo 

••: maremmano per • convogliarvi le loro correnti turistiche. 
Comune, Provincia e Camera di Commercio si'sono'costi-

. tuiti in Comitato operativo per seguire tutta la vicenda. 

Interessante seminario di studio a Follonica 

Come migliorare la qualità e là quantità -Un'esposizione di oltre 220 spe
cie - La sperimentazione diventa indispensabile per incentivare la coltura 

FOLLONICA — Quindic i -ven- : 
.. '.' ti milioni di quintali di pe

sche prodotte, che collocano il ; 
nostro Paese al secondo po
sto, dopo gli USA, nel mon
do, 400 mila quintali a livello 

y regionale con une licenza del 
3 per cento sul totale nazio-

y naie, con. un particolare ruo
lo svolto dalla Maremma che 
con i suoi 800 ettari coltivati 

• " . ne produce 200 mila quintali, 
per un jvolùme di affari "an
nuo di" circa 10 miliardi. 
Questi sono alcuni dati rac
colti al convegno frutticolo 
imperniato sugli assetti eco
nomici della peschicoltura in 
Toscana, tenutosi.ieri matti
na. presso l'azienda sperimen
tale del "CNR di S. Paolina, 
che si estende'per una super
ficie di 30 ettari contrasse
gnati da file armoniche di 

• pescheti scientificamente col
tivati. • ,. ~-. . , - , . . t , ..T.-," ... 
All'incontro,. organizzato dal 

« Centro di studio sulla pro
pagazione delle specie legno
se», organismo di emanazio
ne diretta del CNR, e dall' 
Istituto di coltivazione arbo
rea dell'università degli studi 

rr.».7r_--.-.:.- -.£.-- 1^\ :': .-:«-- r^M ,;*.?< 

' di Firenze, hanno partecipata 
200 persone tra . amministra
tori e tecnici comunali regio
nali, ricercatori scientifici di 
vari istituti italiani e france
si, produttóri singoli e asso
ciati. Era presente inoltre il 
professor Franco Scaramuzza 
rettore " dell'università. di Fi
renze, il professor Liano An
geli, docente della facoltà di 
Agraria del capoluogo tosca
no, che ha svolto una delle 
relazioni base; il professor 
Liguori, presidente del Con
siglio superiore della magi
stratura, e il professor Sella
la che del: centro dell'azienda 

. maremmana è il « deus ex 
machina ». • '.?.<< ' A= > ,;-c - -' -=-> 

'•'-*':• In occasione- di questo se
minario tecnico-scientifico nei 
locali moderni e spaziosi del-

- l'azienda è stata allestita, con 
oltre 220 specie, una aggior
nata mostra delle «cultivar» 
di pesco e nettarine. Difficile 
per "motivi di spazio riferire 
ampiamente sui vari aspetti 
affrontati che interessano la 
moderna peschicoltura. Scopo 
dell'iniziativa, è stato quello 
dì far conoscere i risultati 
sperimentali, sempre da ag

giornare, . ma ' - soprattutto 
quello di aprire : nuovi oriz
zonti e nuove prospettive alle 
metodologie colturali, tenen
do • fermò il principio - che 
l'acquisizione di queste nuove 
tecniche sarà possibile - se 
verrà colmato' il vuoto esi
stente tra la produzione 'e 
l'utilizzazione delle i innova
z ion i . ^ r ; ;;' •••'•• ••''-• ••''• "<*•'•-. •- '""'/:; "•--' 

•"• In merito alle tipologie di 
impianti, alle /orme di aVe-
vamento tradizionale. de! pe
sco <c a vaso» si sono aggiun
te recentemente altre forme, 
come, nel caso-specifico del
l'azienda a pilota » di Foliini-
ca. la « Palmetta ». che è là 
più diffusa tra • i ": produttori ' 
della Maremma. Ciò permette 
al prelibato frutto di rag
giùngere ì 300 quintali per et-

.taro • rispetto ai 150 della 
« Palmetta » e ai 120-150-200 
quintali ad ettaro per l'alle
vamento «a vaso». Per que
sto predisporre,' arboreti a 
«Palmetta libera» permette 
per un - breve periodò di 
tempo - elevate produzioni, 
standard qualitativi soddisfa
centi con costi di produzione 

contenuti e una maggiore 
possibilità . di adeguamento 
alle esigenze -di • mercato. «? t 
" Ai fini di una organica spe-. 
rimentàzìone sulla specie, di 
una aggiornata « banca gene
tica » del pesco, dal 1978 a 
Follonica è iniziata la raccol
ta ' di z piante.a- madri '\ delle"-
« cultuvar », ammontanti a 
circa 1.800 ..varietà, periodi
camente controllate è di si
cura autenticità. Nel corso di 
questo • incontro interessanti 
le comunicazioni del profes
sor Bellini sui nuovi promet
tènti incroci di nettarine che 
non incontrano attualmente il 
pieno consenso dei peschicol
tori. Tale metodo di selezio
ne, che permette una matti* 
razione precoce del frutto, è 
per il professor Bellini degna 
di essere sperimentata - nei 
differenti ambienti colturali 
del paese. La ricerca scienti
fica, per concludere, come si 
vede, si mette a disposizione 
del. produttore nell'interesse 
generale della collettività. F 
uri buon segno, anche se non 
generalizzato. : ,
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se al giovane operaio Ales
sandro Perretta. di 16 anni 
che fu mandato da solo di 
notte ad ; aprire un bottale.' 
. : Nel corso di questa indagi
ne a tappeto i funzionari del
l'Ispettorato del lavoro hanno 
riscontrato 1 anche numerose 
altre violazioni della ' legge, 
antinfortunistica ed hanno ri
messo al dottor Di Filippo i 
verbali di circa un centinaio 
di contravvenzioni, relativi a 
locali sporchi ed a mancan
za di dovute protezioni.,.-;^:'. 
' Si è trattato di un lavoro 
lungo, • iniziato nel novèmbre 
scorso che' ancora continua,. 
ma' che sta dando dei risul-. 
tati concreti. Infatti ;' molti 
proprietari dopo essersi visti 
apporre i sigilli ai bottali, , 
fonte primaria dei loro gua
dagni, si sono precipitati dal 
pretore per chiedere l'autoriz-. 
zazione a compiere i lavori 
necessari. r> •*./_•' - .}••";U<£i -}'\ 

Alcuni ' di ' essi •. dopo una; 
interruzione della' produzione 
dei bottali incriminati di 20-30 
giorni • necessari per l'instai-
làzione degli aspiratori; han-' 
no. - ottenuto l'autorizzazione 
della magistratura a ripren
dere : il ciclo produttivo. Ef- -: 
fettivàmente questa opera di 
vigilanza 'ha comportato un 

* miglioramento delle condizio
ni di lavoro degli operai con-; 
ciari, r riducendo i margini di 
rischio coŝ ì alti in questo ti
po di produzione, i ; ^ ::•>. i 

«irfatto di sentirsi gli oc
chi addosso — afferma il dot- ^ 
tor Di Filippo — ha indotto 
numerosi imprenditori concia- '\ 
ri della zona : a dotarsi > an- ; 
che degli: opportuni accorgi- ' 
menti per diminuire il tasso 
di inquinamento delle acque. ì 
Oggi'. possiamo dire ' che ; si 
sta' verificando un'inversione : 
di tendenza., anche grazie al- ' 
l'intervento delle amministra- ' 
zioni locali, le quali hanno : 
dimostrato* sensibilità > verso 
questi problemi. Già, quest'an
no? abbiamo notato qualche' 
miglioramento. ] ina .ia ..situa-. 
zionè. dal punto di vista del
l'inquinamento delle acque, 
dovrebbe - fare uh notevole 
passo in avanti dal prossimo : 
anno dopo l'entrata in funzio
ne della seconda filtropressa 
di S- Croce e del depuratore 
di Ponte a : Egolà>. Ed in
fatti ;proprìo*tra pochi^-gior
ni enticerà" in funzione la se-; 
condà filtropressa al depura
tore Di S. Croce, che per
metterà di raggiungere. quel 
tetto dell'abbattimento del 50 
per ; cento ; dell'inquinamento 
della zona, a cui faceva" -ri
ferimento - un'ordinanza del 
pretore Di Filippo. ;•; ";•= 

'ÌÌ-'II blocco, degli straordinari 
nelle concerie e l'istituzione 
delle griglie a pie di fabbri
ca ha fatto sì che diminuis
se il flusso di acque inquina
te verso il depuratore e che 
quintali e quintali di peli e 
di brandelli di pelle non pren
dessero la via del mare. -

Un accurato . controllo •" vie
ne esercitato anche su quel
le 25-30 aziende, le più gros
se, che hanno - costruito gli 
impianti per il recupero del 
cromo. Si calcola che siano 
circa 50-60 i quintali di.cro
mo che settimanalmente ven
gono sottratti all'inquinamen
to. ; '-••=-.-••• ' • - ;^-:. 

: Piero Benassai 
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Questa sera a Pisa al meeting dell'Amicizia battaglia tra gli «sprinteur» 

Duellò sul filo di lana Mennea - Williams 
Tanti atleti di primo piano presenti alla manifestazione — Ritorna Venanzio Ortis, deciso ad an
dare a Mosca — Un incontro sotto le bandiere della pace e 'della fratellanza dei popoli 

• < • - « . . - . - • » - . > • 

PISA.-r Lo sprint sarà il 
«re» del meeting di Pisa. 
Pietro Mennea concluderà 
stasera • la • rivincita alla 
freccia nera Steve Wil
liams, da lui battuto due 
sere fa nel meeting di Mi
lano. Ma Io scontro sui 
200 non è l'unico motivo 
di attrazione della serata 
pisana. Il carnet è ricco di 
appuntamenti importanti. 
Ci sarà battaglia tra il leg
gendario Juantorena, du
plice campione olimpioni
co, * e l'americano Smith 
sui 400. Ci sarà la sfida 
fratricida sugli ostacoli al
ti tra Milburn e Nehemiah. 
E poi ancora, una rentrée 
da mólti, attesa: quella di 
Venanzio Ortis, olimpioni
co del 78 nei 5 chilometri 
e medaglia d'argento sulla 
doppia distanza. 

La sua sarà una prova 
importante dopo il; forzato 
riposo a cui lo avevano 
costretto gli ~ acciacchi 
muscolari. Per Pisa ha ri
nuncialo all'appuntamento 

milanese. Se la sua stella 
brillerà di nuovo sotto la 
torre. pendente, è più che 
probabile che deciderà di 
andare a Mosca. " * ' • s' 

Riflettori: puntati,- dun
que, su questa nuova edi
zione del Meeting dell'A
micizia, una manifestazio
ne nata nel 1960 e che col 
tempo si è fatta largo nel
la- serie internazionale di 
raduni atletici giungendo 
ad occupare un postò di 
rilievo tra - le -. rassegne 
mondiali dello sport. 

Durante la presentazione 
dell'edizione, pisana' della 
manifestazione, fu : detto 
che urìfo dei tanti mefiti 
del meeting è proprio quel
lo ' di /ave*, 'contribuito? a 
««Cogliere l intorno allo 
sport 1 più alti valori della 
solidarietà-e dell'interesse 
sportivo tra coloro che a-
mano l'atletica t l'amicizia 
tra i popoli. In questi anni 
la manifestazione ha at-
traversato'fasl tempestose, 
ma ancora vive con un suo 

battito . regolare proprio { 
perchè, contrariamente ai ! 
cultori del risultato tecni
co puro, il suo significato 
più profondo era e resta 
l'amicizia, la festa sporti
va: < meglio se con dei 
buoni risultati, ma senza 
dramma alcuno se non so-

vno da record >. Così, la po
polarità del meeting si può 
dire che abbia marciato 
insieme all'idea della di
stensione, proprio perchè 
dovette a suo tempo supe
rare ostacoli alla parteci
pazione degli atleti italiani, 
i divieti, i visti negati," i 
veti ad esporre la bandiera 
della Repubblica Democra
tica Tedesca. ' - * 

Questi valori non posso
no non riproporsi ora, nel 
momento in cui esso ac
quista nuova cittadinanza 
nella città di Pisa dóve 
non muterà il calóre uma
no, l'interesse degli appas
sionati. Di questo bisogna 
dare atto all'UISP che ha 

1 sempre perseguito l'idea di 

uno sport come tramite 
nello sviluppo delle rela
zioni di amicizia tra i po
poli. e E' significativo — 
sottolineano gli organizza
tori — che centinaia di a-
tleti si confrontino prove
nienti dall'Est e dall'Ovest 
senza odiose discrimina
zioni, senza agonismi esa
sperati». 

Perciò questa sera si mi
surerà anche l'ingiustizia e 
l'impopolarità degli atti 
compiuti dal governo ita
liano nel boicottare in tut
ti i modi la partecipazione 
della squadra italiana alle 
Olimpiadi, allo stesso mo
do cb* venti anni fa " la 
nascita dei Meeting del
l'Amicizia volle rispondere 
al clima pesante d i e la 
guerra fredda aveva intro
dotto nella vita politica 
come nella attività sporti
va « avvelenando gli animi 
— si legge In un documen
to dell'ARCI m S P •— e ri
ducendo lo sport a stru

mento di propaganda e 
faziosità». 

Qualche ' giorno ' fa " il 
Comitato provinciale del 
CONI aveva assunto una 
posizione di ferma con
danna verso il comporta
mento del governo italiano 
e « interpretando il senti
mento della rappresentati
va italiana. A tale proposi
to 1TJISP ha espresso il 
proprio dissenso dalla de
cisione del governo di vie
tare agli atleti militari la 
partecipazione alle Olim
piadi. Essa non solo con
traddice la dichiarazione 
di autonomia del CONI, 
ma determina anche u-
n'assurda discriminazione 
tra atlèti per i quali il tra
guardo olimpico assume 
un significato umano e 
culturale . a prescindere 
dalla loro appartenenza ad 
una o all'altra società 
sportiva sia essa civile o 
militare». 

AWo Battetti 

Tutti né riconoscono l'urgenza 
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L'IRI costruirà 
l ... 

Eivorlio-Roma 
Incontro tra le Regioni Lazio e Toscana e parla
mentari -Mille miliardi per l'Aurelia e altre strade 

Un'autostrada per unii e Livorno a Koma Dovrà occu 
parsene TIRI e la spesa entrerà a far parie . della legge 
finanziaria statale 1̂ 81, in modo da consentire un imme
diato appalto delle opere. Su questo punto si sono trovati 
d'accordo le due Regioni interessate, la Toscana, il Lazio 
ed il Parlamento. ..\->-T_.K.V-V* ;> ;̂. - ^v-).-;^^:-"'-^--'',-_ .•'•£;o.< •. 
- L e delegazioni delle'Regioni si Gono incontrate con la 

' sottocommissiane-Lavori pubblici della Camera. Al centro 
; dell'attenzione la viabilità delle strade/tirreniche ed in 
' particolare l'autostrada A-12 e l'Aurelia. La delegazione to
scana era composta dall'assessore Dino Raugi, dal sindaco 
di Grosseto, dal presidente della Provincia di Grosseto, dal: 
sindaco di Piombino e dall'assessore Malloggi del comune 

rdi Livorno. -;>:•.:• ••"" •.-V.^.s;.^!--\:v-- •"• ••-'••-;-•., \.-::PV--- .;•-•*.--: 
- < Si è concordato sulla •< necessità : di ; stanziare altri 1.000 
miliardi per completare il tracciato dell'Aurelia, della E-7,-
dell'Aquila-Teramo. Inoltre • TIRI dovrà costruire ; l'intero 

v tratto dell'autostrada Livorno-Roma: A questo scopo l'ente 
di Stato avrà il compito di ottenere le relative concessioni 
di tutto il sistema autostradale del Nord e di conseguenza. 
tutte le garanzie per far.fronterad eventuali maggiorazioni 

' dei costi. :, " -

COMUNE DI F0IAK0 DELLA CHIANA 
•V-.-ÌV PROVINCIADIARtZZO > • « ^ 

> # • : - : • * - . 

AVVISO 
di licitazione privata, da'esperire con il procedimento . 
di cui all'art. 1 lettera a) della Legge 2-2-1973 n. "14 sul 
prezzo base di L.. 268.246.040 per l'appalto dèi lavori di 
Sistemazione e bitumatura di varia strade comunali. 
: - Le istanze di invito alla gara, con indicato il numero 
e l'importo di iscrizione all'albo degli appaltatori, per 
la specifica categoria dei lavori, in oggetto dell'appalto,. : 
dovranno, pervenire entro le ore 12 del giorno 19- lu-. 
glio 1980 alla Segreteria del Comune ;•/.'- ; ; - . ; ; Fòianò della Chiana'li 3 luglio' 1980. r'. '' " . - ; ' ; ':;•''_''• 

•^A - - * • - . 

IL'SINDACÒ (P. Gervasi) 

I S P E T T O R I .mense aziendali 

DIRETTORI servizio mensa 

-••" , v% ' i - v . ' — - , ' ;• 

CUOCHI J:^ff^s^. 
società ristoraziene collettiva ricérca ; par auuhidona 
Immediata nelle seguenti previnclei ^rpV "?'£ -^ '-'.;;;.~.̂  -i 

LÀ SPEZIA - PISA - LIVOTINO 
;si richiede: vy ;V^- -s.'~.^\\-'~ ':':£'• -•"' ''. ^••{r.'.^y: 1 

— esperienza nel settore almeno biennale : u : - ^ 
~'.>--—aufo propria- ;:v":;'r';; • y'-''-.-'-'^^ "••-"•/;-^':\^;-/7.\n;V 
- si -offre: •• \:-^r ••{m\^> :*;.-r":= -.-•• '.--_:"_v.----r'";ì"-."L""-•'•-* T-:-]\ -•':'-' 

— retribuzione interessante .-•;v/"••':''''_ 
.,'.'. — lavoro dinamico ed autonomo. • - . ; ; ' 

CASTELLI DUI. 
GREVEPESA 

FATTORIE 
RIUNITE 

DEL 
CHIANTI 

CLASSICO 

••^SfTtagr 

bfl grande cant ina chiant igiana sulla via Grevigiana (Pon
te di Gabbiano) tra Ferrone e Greve in Chiant i - Tele
tono (055) 82110.1 - 821.196 - e aperta nelle ore 8 ,30-12, 
1 4 - 1 7 tutti i g iorn i fe i ia l l (compreso il sabato) per la 
vendita dalla " botte > ai privati consumator i dei suoi 
genuini e or ig inal i vini della zona classica. 

PKR FARE BUONE VACANZE 

^ ^ ^ XHIO U L L E GOMME! 
CONTROLLATE EQUILIBRATURA 

E ASSETTO RUOTE DALLO SPECIALISTA * 

CAMMILLI LUCIANO 
LIVORNO TELEFONO 405393 

^ : r : • B - " "." ' PRESSO''...• :•':••-•:•• •: • '-.•• 

PROTEZIONE CARROZZIERI 

ANTIRUGGINE |Via PelletHer, 38 
H::ÌV.:Ì;.;:.-<^,; :;;.:;-•.-;• Tei. 25387 • ,:LIVORNO 

INCOLORE 3 anni di garanzia 
: ^ r ^ ^ ? ^ . ^ ;^^ • ;con'pol izza assicurativa ; 

5 COMUNE DI MONTESPERTOLI 
r ^ ' ' ^ ^ ^ PROVINCIA D I F I R E N Z E v 

y 4 AVVISO DI LICITAZIONE PRIVATA ÀV 
-OGGETTO: Lavori di costruzione dall'acquedotto nella 
- . - frazione di Martignana. Impòrto :», base d'asta di 

:'/-' 'L. 269.500.000 i'r. • - - 'V;- ?'. ^" •'';•- -•>- -;• • - .,>•••:., . ,-•. 
i Ai sensi e per gli effetti di cui all'art. 7 della "Legge 

2-2-1973. n. 14: modificato con l'art. 36 della Legge 3-1-1978,, 
n. 1, si porta a conoscenza che è indetta una licitazione 
privata per l'impòrto a base d'asta di L. 269.500.000 -per 
l'appalto dei lavori di costruzióne dell'acquedotto nella 
frazione di Martignana, con le modalità di cui all'art. L 

' lettera a) deUa Legge 2-2-1973, n. 14. . 
Chiunque possieda i requisiti necessari e Isia interessato 

; a partecipare alla detta licitazione, può farne richiesta 
aU'Amm.ne Comunale nel termine di gg. 10 dalla data 

,:. di pubblicazione del presente avviso all'albo Pretorio 
del Comune. - -: . ?. - v ^ 

' Le Ditte interessate potranno visionare 11 Capitolato d'ap
palto ed i l . progetto approvato con deliberazione C.C. 

- n. 51 del 20-2-1980. presso l'Ufficio Tecnico del Comune. 
..,Si. ricorda che ai sensi.del comma 5 — ultimo capoverso 
L tìeH'art: 7 >- della Legge 14/73, la richiesta di invito alta 
-licitazióne* non è vincolante per- 1'Amm.iie. - . -.-v---:? 
.^•.-:';,-.i.,i;

;,.v,. :! .:.; ,-:;.^. ;., :; .- ....,- . :, IL SINDACO 

- : ? t > ; - y v-a. 

^ C O M U N E DI 
FOIANO DELLA CHIANA 

C ^PROVINCIA Dl'ÀREZZO : / 

)y£:%.ili:;Mjyvi 
di licitazione privata, da esperire con 11 procedimento 
di cui all'art 1 lèttera a) della Legge 2-2-1973 n, 14 sul 
prezzo base di L. 375.865.894 per l'appalto dei lavóri 
di. Rittnittùrazion* di edificio scolastico in piazza l_ 
Nwncetti adibito a scuola madia • istituto. profaislonalo. 

Le istanze di invito alla gara, con indicato il numero 
•e l'importo di.isbrizione all'albo degli appaltatori, per 
la specifica categoria del lavori in oggetto dell'appalto, 
dovranno pervenire entro le : ore 12 del giorno 19 lu
glio 1980 alla Segreteria del Comune. \ ; 

Poiano della Chiana lì 3 luglio 1980.= ^ -V 

. IL SINDACO (F. Gervasi) 

vacanze 
ROMA 

Via dei Taurini 19 
Tel- 4930.141 

PROPOSTE 
PER VACANZE 

E TURISMO 

VIAGGI E SOGGIORNI CHE SIANO ANCHE 
ARRICCHIMENTO CULTURALE E POLITICO 

UMTAV VACANZE 
MILANO-V.!« Fulvio TtJtf, 71 
Ttl. (02) o4.23557-44JI.140 

UNITA9 VACANZE 
ROMA - Vìa dbì Taurini tu 1? 
TtU (06) 4?J0.141/4?J1.251 

http://o4.23557-44JI.140

